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nel senso che si sarebbe subito provveduto 
ad eliminarli, i gravissimi inconvenienti 
denunziati relativi al modo col quale a Li-
vorno vennero t r a t t a t i i soldati in partenza 
per la Sardegna, perdurano ancora, ren-
dendo i suddetti militari in uno stato d'a-
nimo die non è di benevolenza verso il 
Governo dimostrante coi fat t i di non pren-
dersi di loro la dovuta cura ; e se non creda 
sia il caso di adottare energici, solleciti 
provvedimenti perchè gli inconvenianti la-
mentat i vengano a cessare una buona vol ta . 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Congiu» . 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, analo-
gamente agli usi vigenti in tut t i i pubblici 
servizi sanitari civili, non ritenga giusto di 
rilasciare agii ufficiali medici delle catego-
rie da congedare un documento redatto in 
base ai rapport i informativi che vengono 
compilati per ogni ufficiale: il qual docu-
mento, comprovando il servizio prestato e 
le att i tudini dimostrate, possa eventual-
mente essere utile al l ' interessato nei con-* 
corsi a cui potrà partecipare, affinchè gli 
anni di lavoro intenso e profìcuo esplicato 
in guerra, non vadano completamente per-
duti per la carriera. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Queirolo ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per. sapere se non ri-
conosca l'urgenza di un provvedimento che 
conceda a tut t i i militari reduci dal fronte 
- ufficiali e soldati - una congrua inden-
nità che consenta loro di provvedere alle 
più immediate esigenze. (L ' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Saudino ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare i 
ministri della guerra e del tesoro, per sa-
pere se non credano doveroso e giusto 
estendere anche agli impiegati dello Stato , 
che hanno servito la pàtr ia nei repart i di 
prima linea col grado di ufficiale, la con-
cessione della polizza di assicurazione ac-
cordata agli altri combattent i come premio 
per i sacrifizi eroicamente compiuti. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Renda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il , 
ministro di agricoltura, per sapere se non 
creda giusto ed opportuno di estendere a 

avore degli agricoltori della provincia di 
Padova il provvedimento per la conces-
sione del sopra prezzo di produzione dei 
cereali, già adottato a favore degli agri-
coltori delle provincie di Treviso, Venezia 
Belluno, Udine e Vicenza. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Arrigoni degli Oddi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
,ministro delle poste e dei telegrafi e telefoni, 
per conoscere i motivi pei quali, malgrado 
l ' incremento del lavoro telefonico sulla linea 
Salerno-Napoli, si è creduto, recentemente, 
ridurre ad un solo il filo di servizio sulla 
detta linea rendendo in ta l modo, impossi-
bile al pubblico l'uso della linea Salerno-
Napoli ed oltre. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

«Pe l legr ino» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sulla opportunità di 
dare sollecito corso alle domande di grazia 
contro le condanne pronunciate inappella-
bilmente dai Tribunali militari nel periodo 
della guerra, tenendo presenti le condizioni 
eccezionali in cui si sono svolti i dibatti-
menti e la frequente incompetenza dei giu-
dici. Ciò in omaggio alla equità e per non 
rendere tarda e inefficace, con la sistema-
tica lentezza burocrat ica , la nobile ed au-
gusta prerogativa di grazia del Sovrano^ 
sanzionata dall 'articolo 8 dello S ta tuto del 
Regno. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Larizza,». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se siasi espletata l ' istruttoria tecnica ed 
amministrat iva da tempo ordinata, come 
da risposta scritta del 15 dicembre 1916 ad 
analoga interrogazione, in ordine ali« va-
riazioni da apportare al progetto del porto 
di Tropea, specialmente per quanto riguarda 
la maggior altezza ed il prolungamento 
del molo, e la costruzione della banchina. 
Tali variazioni, suggerite da esigenze tecni-
che, sono indispensabili perchè il porto 
possa corrispondere al l ' importanza dell 'ap-
prodo, e la decisione è urgente perchè pos-
sano intensificarsi i lavori anche per at te-
nuare la disoccupazione degli operai del 
luogo. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Larussa ». 


